

1. Welche konkreten Vorstellungen zur Personalentwicklung beim Stadtwerkekonzern bestehen?
2. Sind mit den anstehenden Personalentscheidungen auch Strukturveränderungen geplant?

Antwort der Verwaltung:

Anfrage der Stadträtin Isa Weiß, CDU, zur Personalentwicklung im Stadtwerkekonzern

Antwort der Verwaltung:

Konkrete Vorstellungen zur Personalentwicklung im Konzern der Stadtwerke Halle bestehen derzeit noch nicht.

Zunächst soll eine Konzeption zur Neustrukturierung des Gesamtkonzerns entwickelt werden, die dann zu Personalentscheidungen insbesondere auch im Hinblick auf die Personalentwicklung führt.

Auf die Entwicklung der Lösungsansätze für eine Konzeption zur Neustrukturierung des Gesamtkonzerns wurde bereits im 4./07 Beteiligungs-Report über städtische Beteiligungen (4. Quartal 2007) unter Ziffer 2.8 (Stadtwerke Halle GmbH) auf Seite 20 hingewiesen.

Der Aufsichtsrat der Stadtwerke Halle GmbH hat zur Begleitung des Optimierungsprozesses einen Ausschuss gebildet. Seit Oktober 2007 hat der paritätisch besetzte Ausschuss bereits in mehreren Sitzungen die Entwicklung von Vorschlägen der Geschäftsführer begleitet. Die Geschäftsführer selbst werden von der Beratungsgesellschaft C1 Conexus GmbH unterstützt.

Eine endgültige Entscheidung ist im Aufsichtsrat der Stadtwerke Halle GmbH noch nicht getroffen worden.

Dagmar Szabados
Oberbürgermeisterin